

Huracán Charley

A su paso por el Caribe, Charley afectó Jamaica, Islas Caimán y Cuba, alcanzando categoría 4 al llegar a Florida, en Estados Unidos.

Antes de que la temporada de huracanes comenzara, la Cruz Roja había revisado sus sistemas de respuesta en todos los niveles, desde los planes de contingencia hasta el aprovisionamiento de suministros de ayuda humanitaria en sus bodegas.

Ante el avance de Charley por el Caribe, los voluntarios de la Cruz Roja activaron sus planes de respuesta, alertando la red de filiales y coordinando sus actividades con los Centros de Operaciones de Emergencias.

Acciones de la Cruz Roja por país:



Cuba

- El 13 de agosto Charley aumentó su potencia a categoría 3 impactando severamente el sur de Cuba. Provocó inundaciones, principalmente, en las costas de la provincia de La Habana, las zonas de Pinar del Río, Cienfuegos y la Ciudad de La Habana.
- 235.000 personas fueron evacuadas de éstas zonas. Sólo en la ciudad de La Habana se evacuaron 25.000 personas.
- 2.500 voluntarios de la Cruz Roja Cubana (CRC) trabajaron en los albergues y en los comités comunitarios.
- La Cruz Roja Cubana, con el apoyo de la Federación Internacional, está dando asistencia a 25.000 personas (1.500 familias) cuyas viviendas se vieron seriamente afectadas.
- Se repartieron 13.351 láminas de zinc y 133 cajas de clavos en las comunidades de Guira de Melena y Alquilar, en la provincia de la Habana, para reparación de techos.
- Se han entregado 20 generadores eléctricos para fortalecer a 13 comunidades y las filiales de la CRC.

Jamaica

- La Cruz Roja de Jamaica (CRJ) administró 6 albergues temporales en cuatro de las regiones más afectadas. Los voluntarios y voluntarias distribuyeron comida, paquetes de higiene y colaboraron en la evaluación de necesidades.



Islas Caimán

- La Cruz Roja de Islas Caimán administró un albergue con capacidad para 70 personas.
- Voluntarios de la Cruz Roja, después de participar en la respuesta a la emergencia, colaboraron en labores de limpieza y recolección de escombros.

Estados Unidos

- Se acondicionaron 332 albergues en la Florida, Carolina del Norte y Carolina del Sur.
- 11.000 personas solicitaron ayuda tras el paso del huracán.
- 154 vehículos de la Cruz Roja dieron respuesta a la emergencia
- Se entregó comida a 100.000 personas. En total se entregaron 3.239.763 comidas con el apoyo de siete cocinas móviles.
- Se manejaron 253 albergues, dando techo temporal a 101.744 personas.
- 650 voluntarios formados dentro del sistema de respuesta a desastres participaron en esta operación. ■